

Fecha: 07-11-2024 Medio: El Austral de Osorno El Austral de Osorno Supl.:

Noticia general

Título: Tecnología, caballos de raza árabe y eventos familiares considera este año la Sago Fisur

4.500 Tiraje: Lectoría: 13.500 Favorabilidad:

No Definida

Tecnología, caballos de raza árabe y eventos familiares considera este año la Sago Fisur

Pág.: 4 Cm2: 444,5

RECINTO SAGO. Dirigentes del histórico gremio presentaron ayer la versión número 98 de la feria agroganadera. Habrá 100 criadores de ganado de diferentes regiones, empresas del rubro y show artísticos al final de cada jornada.

Crónica El Austral cronica@australosorno.ci

1 próximo 28 de noviem- bre se abren las puertas de la tradicional feria agrícola y ganadera del sur de Chile Sago Fisur 2024, en su versión número 98, que cada año se desarrolla en las 8 hectáreas del recinto de exposiciones ubicado en el sector de Chuvaca.

La Sociedad Agrícola y Ganadera de Osorno (Sago), entidad organizadora de la feria, realizó el lanzamiento oficial en uno de los locales del recinto, lo que consideró también a autoridades políticas, militares, auspiciadores y algunos expositores.

La versión 98 contará con la presencia de emprendedores y grandes empresas que mostrarán los últimos adelantos y tecnología del sector silvoagropecuario de Chile.

Además, incluye un pabellón con 47 artesanos, una carpa con 41 empresas, 250 stand repartidos en las 8 hectáreas, 100 criaderos, 400 animales que estarán en exposición y un variado y nutrido panorama de actividades de entretención para los asistentes.

El valor de la entrada se mantendrá en \$4.000 mil adultos y los niños menores de 12 años, así como las personas mayores de 65 años, tendrán acceso liberado al even-

Las jornadas se extenderán



ADEMÁS DE LA MUESTRA DE ANIMALES Y DEL AGRO, LA VERSIÓN 2024 CONSIDERA MÁS ACTIVIDADES FAMILIARES.

entre las 8,30 y 21 horas, entre el 28 de noviembre y 1 de diciembre, donde al cierre de las últimas tres jornadas se contempla, como innovación, efectuar eventos para los grupos familiares, con números artísticos y sorpresas que se irán anunciando en los días previos al show.

Adriana Mohr, presidenta del directorio de la Sago AG, expresó que "van quedando pocos lugares disponibles y yo he escuchado comentarios que somos una feria impresionante, así me lo describieron, y efectivamente es la más importante. Se van a encontrar con nueva tecnología, sobre todo con mucha innovación, maquinaría robótica para el agro y por supuesto la muestra de bovinos, equinos y ovinos"

Destacó para este año la presencia de un criadero de caballos de raza árabe que estará en

"Es una sorpresa, hay muchos criadores en la zona y este año la asociación nacional asistirá con algunos ejemplares equinos maravillosos, es una raza muy estilizada, la nuestra criolla es un poco más tosca, por eso invitamos a que vengan a conocerla", indicó.

La inauguración de la exposición será el viernes 29 de noviembre, a las 11.30 horas, donde se han cursado invitaciones al Presidente de la República, Ga-

4 días

Sago de Chuyaca.

EL ALISTRAL

considera la feria Sago Fisur que se desarrollará entre el 28 de noviembre y 1 de diciembre en el Recinto

briel Boric, y al ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela.

TECNOLOGÍA

El vicepresidente de la Sago, Ricardo Montesinos, quien a su vez es presidente de la Corporación de Desarrollo del Sur, indicó que el día de la apertura, 10 empresas tecnológicas desarrollarán una actividad con alumnos de liceos técnicos de las regiones de Los Ríos y Lagos, denominada la "Ruta del Conocimiento".

Será la oportunidad para que empresas locales y de fuera muestren las nuevas tecnologías, las nuevas materias y los nuevos instrumentos que la agricultura necesita. Es una instancia de aprendizaje donde 10 empresas reciben a los alumnos de 14 colegios. Los estudiantes irán haciendo estaciones donde les explicarán para qué sirve o cómo se ocupa cada instrumento, por ejemplo. El futuro va hacia allá, entonces, será una oportunidad muy enriquecedora para todos los niños y los profesores de estos colegios. Hay que pensar que estos colegios técnicoprofesionales muchas veces están en lugares aislados y como

50 mil

personas llegaron el

año pasado al evento durante los cuatro días, cifra que los organizadores esperan superar este año.

Sago estamos súper orgullosos de contribuir en su formación. Como Corporación estamos muy agradecidos que nos den la oportunidad de apoyar a estos niños", expresó.

ENTRETENCIÓN

La versión 2024 promete traer el campo a la ciudad, con actividades tradicionales para la diversión familiar.

Para ello se consideran espectáculos como el movimiento de perros oveieros, bailes típicos de Chile con el ballet folclórico Bafochi, y una muestra de diferentes razas de ovinos, bovinos, caprinos y equinos. Además, se contemplan presentaciones ecuestres como el "Cuadro Negro del Ejército de Chile" y por primera vez se hará una fiesta familiar al aire libre.

Daniela Vera, encargada de eventos y jefa del Recinto Sago, expresó que "tenemos la feria con todos los expositores y sólo resta cerrar algunas actividades de nuestro programa. Los rubros agrícola, ganadero y automotriz estarán presentes, además de actividades familiares con números artísticos y algunas sorpresas por definir". 🕬

Entregan implementación a equipos que



